

f g+ t **"No hace falta vender participación en Ecopetrol": presidente de la petrolera**

Economía 5 Mar 2019 - 9:02 PM
Por: Bloomberg.

Felipe Bayona le dijo a Bloomberg que tal venta podría tardar hasta dos años en completarse y que la compañía está generando valor para el gobierno, que actualmente posee el 88,5 %.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol. / Bloomberg

El jefe de la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** asegura no ver necesidad de que el gobierno venda otra participación en la compañía, una idea que cuenta con el apoyo del **ministro** de Hacienda.

El Ministerio está sopesando la venta de una participación de **8,5 % en Ecopetrol**, valorada en unos US\$3.600 millones. Su presidente, Felipe Bayón, afirma que tal venta podría tardar hasta dos años en completarse y que la compañía está generando valor para el gobierno, que actualmente posee 88,5 % de la misma.

Lea también: **Ecopetrol firma primer contrato para explorar costa afuera**

"No creo que haya necesidad en este momento de hacer la venta", dijo Bayón el miércoles durante una entrevista en Nueva York.

El gobierno del presidente **Iván Duque** está luchando para cumplir con sus difíciles objetivos de déficit **fiscal**. Al mismo tiempo, se ocupa de los costos de la crisis migratoria de la vecina Venezuela y de la En un almuerzo con inversionistas y analistas en Nueva York el mes pasado, Duque dijo que no veía necesidad de vender una participación en la compañía en esta etapa, según Bayón. El **ministro** de Hacienda, **Alberto Carrasquilla**, dijo en una entrevista con Blu Radio en enero que apoyaría la idea, y que pensaba que el presidente Iván Duque también la apoyaba.

Unidad de tubería

Bayón tampoco ve la necesidad de una escisión de la unidad de tubería de **Ecopetrol**, **CENT**. La compañía generará mucho valor si los movimientos de Colombia hacia la producción no convencional tienen éxito, asegura.

"Queremos aumentar los volúmenes de 1,1 a 1,25 millones de barriles. Los márgenes de Ebitda son muy buenos, entre 75 y 80%", dijo. "Esta es una muy buena parte del negocio. ¿Por qué querríamos venderlo?".

Otras noticias económicas de hoy: **En febrero de 2019 la inflación fue de 0,57 %**

Bayón asegura que no hubo presión política sobre la decisión de la compañía de emitir un dividendo especial este año, que se tomó debido a la sólida posición financiera de la compañía. El gobierno es "extremadamente respetuoso" en sus tratos con la empresa y no le pidió que se endeudara para mantener los dividendos en 2015, agregó.

Ecopetrol planea invertir entre US\$12.000 millones y US\$15.000 millones en los próximos tres años para impulsar la producción, incluidos **US\$500 millones para fracking**, lo que depende de que el gobierno apruebe las licencias.

Temas relacionados

- Felipe Bayón
- Ecopetrol**
- Venta de **Ecopetrol**
- Noticias económicas de hoy
- Minhacienda
- Alberto Carrasquilla

0 Comentarios

Le puede interesar Enlaces Patrocinados por Taboola



Vuelos a precios bajo desde Colombia
Tripsinsider



Magíster en Gestión y Administración Ambiental completamente en Línea. Informática
Universidad Arturo Prat

Últimas Noticias



En febrero de 2019 la inflación fue de 0,57 %
Economía Hace 4 horas

¿Qué tanto afectó a la Mojana bolivarense el cierre de compuertas de Hidroituango?
Economía Hace 4 horas

En fotos: las mujeres más ricas del mundo, según Forbes
Economía Hace 6 horas

Minera AngloGold Ashanti venderá parte de sus proyectos exploratorios en Colombia
Economía Hace 8 horas

Obras por impuestos: gustan, pero no se ven
Economía Hace 8 horas